

La Coordinación de Turismo participó de una reunión del COPROTUR

Escrito por Administrador

Martes, 28 de Agosto de 2018 00:00

{besps}produccionyturismo28082018|width=215|height=161{/besps}

Ayer lunes 27 de agosto, la Coordinación de Turismo se hizo presente en la ciudad de General Belgrano en una nueva reunión del Consejo Provincial de Turismo (COPROTUR) del polo turístico N° 3, donde también asistieron responsables de turismo de los municipios de la región como Chascomús, Las Flores, Lezama, Lobos, Luján, Saladillo y San Miguel del Monte, sirviendo la misma de antesala para el próximo evento de promoción más importante del país como es la Feria Internacional de Turismo de América Latina (FIT) 2018.

El encuentro fue espacio ideal para gestionar y diseñar estrategias de promoción, crear corredores turísticos entre los municipios cercanos y aunar esfuerzos en el diseño de paquetes turísticos para ofrecer a los agentes de viajes.